



**Communiqué de presse  
Strasbourg, le 18 juin 2014**



## **Inauguration des locaux de la Direction Territoriale STRASBOURG des Voies Navigables de France**

En présence de M. Marc PAPINUTTI, Directeur Général de VNF, de M. Guy ROUAS, Directeur Territorial de VNF, de M. Stéphane BOUILLON, Préfet de la Région Alsace et de M. Roland RIES, Maire de Strasbourg, la Direction Territoriale STRASBOURG des Voies Navigables de France va inaugurer ses nouveaux locaux, le 18 juin 2014, au 4 Quai de Paris à Strasbourg.

Le déménagement, au mois d'avril 2014, a permis le regroupement de ses services strasbourgeois dans les mêmes locaux.